

**ACTUALIZACIÓN SOBRE EL REEMPLAZO DEL
PUENTE HUNTER'S CREEK**

El tiempo a tomar para el reemplazo del puente Hunter's Creek, que es el puente peatonal que da acceso al sendero Sugarland Run desde la piscina y las canchas de tenis de Hunter's Creek, se ha extendido debido a lo sensible que es trabajar en un área de humedal y una llanura aluvial, además de que se requiere un permiso del Cuerpo de Ingeniería del Ejército.

El nuevo estimado apunta a que la construcción comience este otoño y que sea completada para la primavera de 2025. Una vez terminado, el nuevo puente será una estructura de fibra de vidrio reforzada sobre nuevos cimientos. Mientras tanto, mientras el puente esté cerrado, los residentes pueden continuar usando la entrada de Cavendish Street o Runnymede Park para acceder a los senderos. Gracias por su paciencia durante todo el proyecto.

¿CÓMO SE DEBEN GASTAR SUS IMPUESTOS?

El administrador de la alcaldía, Bill Ashton, está preparando una propuesta de presupuesto para el año fiscal 2025 que presentará al Concejo Municipal el 1 de abril de 2024, para su consideración y adopción. El presupuesto propuesto recomendará asignaciones de fondos para servicios y programas de la ciudad, así como iniciativas futuras que la ciudad pueda emprender. El presupuesto propuesto se publicará en línea, en Herndon-va.gov/Budget, y se enviará por correo un folleto resumido del presupuesto propuesto a todos los hogares y empresas.

Este es el momento de comunicar al Ayuntamiento sus prioridades. ¿Qué programas y servicios valora usted más? ¿Cuál le gustaría ver ampliado o reducido? ¿Hay algunas iniciativas que le gustaría que la alcaldía explorara? Luego de la publicación del presupuesto propuesto, se celebrarán audiencias públicas el 9 y 23 de abril para solicitar comentarios del público. Todas las reuniones comienzan a las 7 p.m. y se llevan a cabo en la Cámara del Concejo en 765 Lynn Street.

Usted puede comunicarse directamente con el Ayuntamiento en town.clerk@herndon-va.gov o al 703-435-6804. Manténgase al tanto de los desarrollos del presupuesto para el año fiscal 2025 en Herndon-va.gov/Budget. Es SU dinero: informe a sus funcionarios electos cómo cree que debería asignarse.

WWW.HERNDON-VA.GOV/BUDGET**INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA LAS CLASES Y
PROGRAMAS DE PRIMAVERA.**

La primavera ya casi ha llegado. Consulte la nueva sesión de clases, programas y eventos especiales de abril a junio que ofrece el Departamento de Parques y Recreación del municipio. ¿Busca una forma divertida, segura y llena de aventuras para que los niños pasen el verano? La inscripción para nuestros campamentos de verano comienza en abril.

COMPETENCIA DE PESCA PARA NIÑOS

Sábado 16 de marzo, 8am-12pm.
En Sugarland Run

Los niños de 2 a 15 años y sus familias aprenderán sobre la pesca y disfrutarán de un día relajante y exitoso pescando.

Trout Unlimited le ayudará a limpiar y almacenar lo que atrapen. Habrá voluntarios disponibles para enseñarle cómo cebar, lanzar, enganchar y cocinar su cena recién pescada. Los adolescentes y adultos mayores de 16 años DEBEN tener una licencia de pesca válida del estado de Virginia para pescar. Los adultos no pueden pescar durante el tiempo de pesca para niños.

Obtenga detalles e información de registro a continuación.

¡HUEVOS DE PASCUA POR TODAS PARTES!**Búsqueda de Huevos Acuáticos**

Sábado 23 de marzo
1-5:15 pm (horarios específicos para cada edad)
Piscina del centro comunitario de Herndon

Brincos y Búsqueda de Huevos

Sábado 30 de marzo, Bready Park
9:30 am- (horarios específicos para cada edad)

No una, sino DOS oportunidades para que los niños busquen huevos y se diviertan con sus amigos. La Búsqueda de Huevos Acuáticos, también incluye tiempo para chapotear en la piscina, mientras que Brincos y Búsqueda de Huevos es una oportunidad para tomar fotografías con el Conejo de Pascua.

Obtenga detalles e información de registro a continuación.

WWW.HERNDON-VA.GOV/RECREATION